

Samasz

Mittendrin bei der Fenix Rallye in Tunesien

Vizepräsident Maciej Stolarski steuert durch rund 2.200 Kilometer Sahara-Sand



© Samasz

Das Samasz Team tritt mit seinem Allwetter-Can-Am Maverick bei der anspruchsvollen Rallye an.

Das Samasz-Rallye Team ist jetzt zur Rallye in Tunesien gestartet – der Fenix Rallye. Das bedeutet: an sieben Tagen rund 2.200 Kilometer durch den Sahara-Sand.

Die Organisatoren haben eine anspruchsvolle Strecke vorbereitet, die durch die Sandküste des Mittelmeers, kurvenreiche Straßen um die tunesische Stadt Matmata und schließlich durch die Dünen der Sahara führt. Das Samasz-Rallye-Team wird mit seinem Allwetter- Can-Am Maverick in der SSV-Klasse gegen 46 andere Teams antreten. Hinter dem Steuer sitzt Samasz-Vizepräsident Maciej Stolarski – langjähriger und preisgekrönter Rallyefahrer. Über 200 Teilnehmer werden an der diesjährigen Rallye teilnehmen.